

Ressort: Sport

Steinbrück bekennt sich ausdrücklich zu Borussia Dortmund

Berlin, 14.03.2013, 00:30 Uhr

GDN - SPD-Kanzlerkandidat Peer Steinbrück hat sich ausdrücklich als Fan von Borussia Dortmund geoutet. "Ist doch klar, ich fiebere mit dem BVB", sagte Steinbrück in der am Mittwochabend ausgestrahlten Sendung "Anne Will" in der ARD. In der Sendung war er zuvor damit konfrontiert worden, früher angeblich auch Anhänger von Schalke 04, Borussia Mönchengladbach und des HSV gewesen zu sein.

Dortmund werde hoffentlich am Ende der Bundesliga-Saisons Zweiter sein und zudem auf einen Champions-League-Platz kommen, so Steinbrück weiter. Seit 2010 sitzt er auch im Aufsichtsrat von Borussia Dortmund.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-9828/steinbrueck-bekannt-sich-ausdruecklich-zu-borussia-dortmund.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619